
町民の皆さん！小学校存続の 陳情署名 にご協力ください！  
◇賛同者８４名。６月議会に陳情書を議会に提出します。 裏面参照（岡野まで） 

町が学校統廃合の「再検討」を表明！    
【３月議会】岡野勉が一般質問で公募委員を要請      

（１）毛呂山町の学校統廃合について 

問 町、教育委員会は小中一貫校（学校統廃合）を３月
１日の全員協議会で再検討すると表明した。これまで町
は令和８年度に川角中学校区、令和 10年度に毛呂山中
学校区の小中一貫校の開校を計画してきた。再検討の決
め手は何か。                             

答 再検討の理由は、国の進める 35人学級の導入やコロ
ナ禍で分散授業が推進されるなど、ここ数年で教育に求
められる施設環境が大きく変化したため、施設一体型小
中一貫校の開設する時期等を再検討する必要がある。 

問 「時期等」と言われたが、いままでは学校施設形態は「一
貫校」としたが「隣接型、分離型」もあり得るということで良
いのか。分離型、隣接型では現４小学校を残すことも可能
だ。                                    
答 子どもたちにとってより良い教育環境を確保するために、
総合的に計画を再検討したい。 

問 これまでの学校環境等検討会委員は、教育関係者は校長、
保護者はＰＴＡ会長、一般町民は区長であったこれでは忌憚の
ない意見交換は望めないと思う。公募委員を半数、あるいは
10名程度構成して頂きたい。                      
答  公募委員は有効な手段と考えています。    

（２）鎌倉街道と史跡公園化について  

    鎌倉街道を国指定文化財                  
及び史跡公園へ！  

問 鎌倉街道の国指定文化財とは。また、優位性は。          
答  国指定の史跡名勝天然記念物で中世の街道、宿場、
寺院、塚を纏めたものです。国の指定で多くの方々が 
訪れることが予想されます。 

問 点や線から面的な広がり、生きた鎌倉街道の史跡公
園は可能か。国への具申結果はいつ頃に出るか。                       
答  今年の９月。史跡の保存、管理、活用に努めます。                                           
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小学校は「地域の宝」 何としても 
存続させましょう！（川角小） 

 

【発掘された掘割遺構の道路面と側溝】
道路の両側には側溝が掘られています 

小中一貫型      義務教育学校 


